

陳情番号	154
付託先委員会	総務文教委員会
審査結果等	

浜田市議会議長

笹田 卓 殿

令和6年11月18日

## 陳 情 書

浜田市健康増進センター (~~スマイル~~) に

### 冷暖房機器の設置について

#### 《陳情の趣旨》

1. 近年は特に異常気象により、今後も気温が上昇すると考えられます。浜田市健康増進センター (~~スマイル~~) には、現在スポットクーラー2基、扇風機2基が設置されておりますが健康増進を目的として、快適な状況で運動するためには、スポットクーラー及び扇風機では、冷房の役目は殆ど果たされておりません。

従って、館内全体の暑さ対策として、風通しを良くする為、ドアを開放したくても、近隣の市民からの苦情があり、隣接側のドアを開放することが出来ません。

この施設を利用するものとして、猛暑により体調不良を起こした事例も多々発生しております。

又、施設を利用されている色々なサークル活動の方々からの苦言も耳に致します。

今後も熱中症事故及び体調不良等が発生しやすい状況は続くと思いますので安全対策の為、是非早急に冷暖房設備の設置をお願いします。

この施設は公的施設でもあり、特に市民の健康を目的としたものと私達は考えております。

2. 全館冷暖房設備の設置が無理な状況であれば、少なくとも小会議室に設置しているエアコン（コインタイマー式）を数台設置すれば、暑さ対策、寒さ対策は概ね解消されるのではないかと思われます。

3. 浜田市の各地域のまちづくりセンターは、施設利用料及び冷暖房費が無料で使用でき、充分に活用されております。浜田市健康増進センター (~~スマイル~~) も同様の扱いをお願いできないでしょうか。



## 《現状》

1. 近年の温暖化により猛暑の中、冷暖房設備の無い(スマイル)において、色々な運動が行われております。特にラージーボール卓球は高齢者向きに作られたスポーツであることから、年齢層の高い方が非常に多く、また、ハードな運動でもあり、環境次第では何時どの様に体調変化が起こるか分からぬ状況ですので代表者としても不安を抱えております。  
夏季における(スマイル)館内は、摂氏30度以上、冬季においては最低温度が氷点下にもなることもありますので、かなり過酷な環境での運動を強いられております。
2. いずれにしても施設利用者は、若者に限らず、定年退職後健康目的に高齢者の人達の活動が非常に多くなっているのが現状だと思います。

以上、現状をご理解いただき、大事に至らぬ内に冷暖房施設の設置をお願いします。

くにびき卓球クラブ会長

浜田市下府町 [REDACTED]

迫本勇次 [REDACTED]

HMRクラブ代表

浜田市松原町 [REDACTED]

町原睦枝 [REDACTED]

サークル活動利用者

浜田市竹迫町 [REDACTED]

山本晋也 [REDACTED]